

渡辺ハウジングOBの皆様と
来客のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



連日の猛暑がようやく一段落、
かと思った途端に大型台風が
発生・・・自然の威力には抗え
ませんが、皆様お住まいの地域
は、ご無事でしたでしょうか？

被災された方々には、心よりお見舞いを申し上げます。

さて、TV や新聞報道などによると、コロナ感染の第二波のピークは過ぎたとのことですが、続く第三波がいつ来るのかもわからず不安が消えません。



ここで気を緩めてはいけないのだとわかってはいても、日常生活ではついつい「密」になってしまう状況になってしまうこともあり反省させられます。今はただ、この様な状況が早く終わるよう祈るばかりです。

蝉の鳴き声に替わり、虫の音が聞こえる頃になると、そろそろ夏のお疲れが出始めます。

体調管理を怠らず、どうぞお元気で過ごしてください！

家を建てる段取り (2)

前回から、家を建てる際に大切な段取りについて書かせていただいています。どんな段階を経て家が完成するのかを楽しみながらご理解いただければ幸いです。

【家づくりの流れを押さえておこう】

家づくりは、楽しい一方、労力とエネルギーをかなり費すものですが、家づくりの流れを知っておくことで、情報収集や検討時間などの確保がし易くなる・・・など安心です。



大まかな流れはこのようになります。

①スケジュールを立てる

新居の希望入居日から逆算して流れを確認。

②資金計画

住宅資金（頭金、住宅ローン）の予算を決める。

③家のイメージを膨らませる

情報収集や家族の希望をまとめる。

④依頼先を決定

パートナー選びも、家づくりでは大切なポイント。

⑤設計内容の検討・確定

新居への希望に優先順位をつけて決める。

⑥契約・着工

工事請負契約から引き渡しまでの様々な手続き。

⑦竣工・引渡し

いよいよ我が家の完成！です。

如何でしょうか？ することが沢山ありすぎて大変と思うかもしれませんが、大切なお住まいづくりです。

建ててから後悔しないよう少し余裕をもつて計画することをお勧めします。 判らないことはいつでもご相談ください。

次回に続く

「菊 酒」

五節供は、七草の節供、桃の節供、端午（菖蒲）の節供、七夕の節供、そして菊の節供などと呼ばれ、季節の営みを象徴する植物と深くかかわり、季節の節目ごとに天地の神への祈りを捧げる祭事でもあります。

そして祭事に供えた神酒を共飲して御魂（みたま）を戴くという意味から、人日の節句（正月）には屠蘇酒（とそ）、上巳の節句（ひな祭り）には桃酒・白酒、端午の節句にはあやめ酒、七夕の節句には甘酒、重陽の節句には菊花酒と、それぞれの節供酒が飲まれます。

菊慈童の飲んだ菊花の滴は菊酒となり、中国においては不老長寿の霊薬として太古から珍重され、延命の酒といわれています。

盃に菊のはなびらを浮かべて香りを楽しむ・・・なんと風流。

暑さを忘れて、ひと足早い秋を味わってみては如何でしょうか？



無償の愛でしょ。
お金なんていない。



今回は、一緒に暮らすおじいちゃんとのちょっと切ない
思い出話を聞いてください。

おじいちゃんは高齢になって、手足がだんだん
不自由になり、最近ではトイレに行くのも一人
では厳しい状況になってしまいました。

その為、いつもはおじいちゃんがおばあちゃん
以外の人に、下の世話をしてもらうのを嫌がっ
た為、おばあちゃんが手助けをしていたのです。

が、ある日、おばあちゃんが突然倒れてしまい、
両親と兄は病院へ付き添って行くことになり、
私とおじいちゃんだけが、家で留守番をするこ
とに。

二人きりになってしまった時、おじいちゃんが
申し訳なさそうに私に言いました。

「〇〇ちゃん、悪いんだけどトイレに・・・」

おじいちゃんは、一人ではトイレに行けないの
を知っていたのに、気がついてあげられないな
んて。

私は本当に馬鹿だなって思った。
孫、それも女の私には言いづらかったんだよね。

トイレに行くと、着けていたパンパースは大と
小で汚れていた。たくさんたくさん我慢させて
しまったんだね。ごめんね。

少し恥ずかしそうにしていたおじいちゃんの
気を逸らそうと、私は、学校であった話を精一
杯明るく少しオーバー気味に話しました。

その後、お風呂場で体を洗い、新しいパンパー
スを着け終え、やっとホッとしたのです。

と同時に、おばあちゃんは毎日これをしている
んだなと思うと何とも言えない気持ちに・・・。

そんなことを考えていたら、おじいちゃんが、
「悪かったね、ありがとう」って言って、私に
5千円札をくれようとしたのです。

おじいちゃんは本当に馬鹿だな。

私が赤ちゃんの頃、両親は共働きでほぼ一日中
留守。そんな私のおしめを替えたり身の回りの
世話をしてくれてくれたのは、おばあちゃんとお
じいちゃん貴方じゃないですか。
幼稚園だって、塾の送り迎えをしてくれたのも
貴方たちじゃないですか。



あれは無償の愛でしょ

私はおじいちゃんが大好きだよ
だからお金なんかいらんのだよ。
そして・・・二人してちょっと泣いた。

如何でしたでしょうか？

両親に代わり面倒を見てくれたおじいちゃんおばあちゃん
への感謝の気持ちが伝わってきます。

敬老の日には、普段会えないおじいちゃんおばあちゃん
に、元気な顔を見せてあげられるといいですね。



「編集後記」

9月、新学期が始まり、従来なら真っ黒に日焼けした元気
な子供たちの通学風景が見られるのに、今年はコロナ感染
の影響で学校生活にも変化があるようです。

外出もままならず、会いたい人たちにも会えず・・・
寂しいですね。 1日も早い終息宣言が待たれます。

長期間、政治のTOPにいた安倍首相が体調不良のために
辞任されました。評価は様々ですが、先ずはお疲れさまと
申し上げます。 いよいよ次期総裁に期待がかかりますね。
行楽の秋、スポーツの秋は我慢して、読書の秋、食欲の秋
を楽しみつつ、有意義な時間をお過ごしください！

今月号もお読みいただき有難うございます。



「やすらぎ通信」をメールでご覧いただけます。
ご希望の方は、アドレスをお知らせください。

編集責任者 渡辺 田鶴子